



Diputadas Y Diputados Otorgan Minuto De Aplausos Y Guardan Minuto De Silencio, Por Héroes Y Víctimas De Los Sismos De 1985 Y 2017



El Pleno de la Cámara de Diputados, por separado, otorgó un minuto de aplausos para honrar a las víctimas de los sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017, y un minuto de silencio por los fallecidos en dichos terremotos.

Desde su curul, el diputado Sergio Mayer Bretón (Morena) expresó que es un día especial para todas y todos los mexicanos porque hoy se conmemoran los 39 años de aquel devastador terremoto de 1985 y siete años desde el sismo de 2017.

"Esto nos muestra lo frágiles que pueden ser nuestras vidas y que en cualquier momento nos puede cambiar la vida de todas las personas y nos demuestra la capacidad infinita del mexicano para levantarse frente la adversidad", añadió.

Hoy, dijo, mientras se conmemoran estos trágicos eventos no solamente honramos a quienes perdieron la vida, sino también a esos héroes anónimos y a esos hombres y mujeres que en los momentos más oscuros se convirtieron en luz para los demás.

"Honramos y celebramos el espíritu inquebrantable de México, un país que siempre encuentra la manera de salir adelante sin importar cuán difícil sea el camino. Gracias al pueblo mexicano por mostrarle al mundo que la verdadera fortaleza no reside en la ausencia de dificultades sino en la forma en que afrontamos esas dificultades y como nos levantamos".

Por ello, solicitó rendir un homenaje a esos verdaderos héroes anónimos de esa tragedia, a esos hombres y mujeres que dieron su vida para salvar a los demás. "Le pediría un minuto de aplausos para todos ellos y que se no se olvide su valentía y que siempre nos están inspirando". También, desde su curul, la diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo (PAN), a nombre de su grupo parlamentario, pidió un minuto de silencio por los fallecidos en los sismos del 19 de septiembre 1985 y del 19 de septiembre de 2017.

Ambas peticiones fueron concedidas por el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva. En primer momento el minuto de aplausos y en un segundo momento el minuto de silencio. Para ello, solicitó a la Asamblea ponerse de pie.